
第 1407回 通常例会 

２月１２日（火）「金沢ニューグランドホテル」に

て通常例会が開催されました。内山会長の挨拶で

は、 

２月はガバナーを讃える月で、当クラブより２名

のガバナーを輩出しております。皆様この歴史を

忘れずに 0.いて頂きたいと思います。そして、次

回は選挙例会となりますので皆様のご判断をお願

いします。 

平成最後の会長職として残り５カ月を切りました。

年当初のスローガンを思い、２・３月を「看脚下」

月間とさせて頂きます。各第２例会ではテーブル

ディスカッションを行い、各アクティビティの検

証を皆様とさせていただきたいと思います。皆様

のご意見をお聞きしたいので多数の方のご出席を

お願い致しますと話されました。 

 

次期役員候補者の発表 

指名委員長作田一則Ｌより次期役員候補者の発表

が行われました。 

 

各種報告・ＰＲ事項 

青少年育成委員長中田元Ｌより２月３日（日）に

行われた、第８回初春書き初め大会・第３回こど

もかるた大会の報告及び作品展示設営と表彰式に

ついてのお願いがありました。書き初め大会６８

名、かるた大会４２名の子供たちに参加を頂きま

した。書き初め大会開会式では、七尾高校書道部

の皆さんによる大書パフォーマンスを披露して頂

きました。当日は開会式をはじめメンバーの皆様

に積極的にご協力頂きまして深く感謝申し上げま

す。書き初め大会の作品は２月２７日（水）から

３月５日（火）まで香林坊大和 8Ｆにて展示され

ます。２月２６日（火）夜に展示設営準備、３月

３日（日）表彰式がありますので、皆様のご協力

ご参加をよろしくお願いします。 

幹事嶋﨑隆之Ｌより第６５回地区年次大会の参加

のお願いがありました。 

 
ゲストスピーチ 

本日のゲストスピーチは、一般社団法人金沢市観

光協会副理事長兼専務理事 八田 誠様から「金

沢の観光の現状と課題」という演題で講話をいた

だきました。北陸新幹線開業により日本国内外か

ら多くの旅行者が金沢地域にお越しいただいてい

ます。外国のお客様も増えているのでキャッシュ

レス対応などで売上面もしっかり取っていく必要

がある。金沢市では欧米豪からの外国人宿泊者数

が全国数値と比較して多いのが特徴で、富裕層向

けインターナショナルホテルの誘致・クルーズ船

の誘致を行っています。北陸新幹線開業による県

内地域経済への波及効果は６７８億円とされてい

ます。金沢市観光協会では、①魅力あるコンテン

ツの創造②戦略的プロモーション③広域連携④受

入環境の整備等の取り組みを行っていて、伝統工

芸、伝統芸能、食文化など強みを徹底的に磨き高

め、本物を売る戦略方針のもと色々な事業を行っ

ています。今後は金沢の魅力・素材を伝える事の

できる案内人材の育成（地域通訳案内士や地域ラ

ンドオペレーター）など、特に外国人旅行者受入

環境の向上が課題となります。「金沢良かったね」

と言っていただけるように皆さんも困っている外

国人旅行者を見つけたときは一声かけて頂きたい

と思います。と最後にお話をされ講話は終了しま

した。 

 

最後にテールツイスター浦田東一Ｌが登場し、ド

ネーションの発表と、寿司屋の湯飲みはなぜ大き

い？クイズで例会は終了しました。 

------------------------------------------------------------------------------------------------- 

編集後記  今回例会時には、現在行われている事業についてのディスカッションが行われます。忌憚ない意見をどのよ

うに記事にして行くか・・・ 担当 L．北川 
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